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 ACTA 44 

SECRETARIA  MUNICIPAL 
CIUDAD QUESADA 

 
ACTA NÚMERO CUARENTA Y CUATRO DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN CARLOS, EL JUEVES 
VEINTICUATRO DE JULIO  DEL DOS MIL CATORCE, A LAS DIECISEIS HORAS 
CON TREINTA MINUTOS EN EL SALON DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD 
DE SAN CARLOS.-- 

 
CAPITULO I. ASISTENCIA.-- 

 
MIEMBROS PRESENTES: 

 
REGIDORES PROPIETARIOS, SEÑORES (AS):  Gerardo Salas Lizano (Presidente 
Municipal), Carlos Fernando Corella Cháves (Vicepresidente Municipal), Aída 
Vásquez Cubillo, Ligia María Rodríguez Villalobos, Elí Roque Salas Herrera, María 
Marcela Céspedes Rojas, Carlos Eduardo Villalobos Vargas, Gilberth Cedeño 
Machado, Edgar Gamboa Araya.-- 
 
REGIDORES SUPLENTES, SEÑORES (AS):  Juan Carlos Rojas Paniagua, Everardo 
Corrales Arias, Ana Leticia Estrada Vargas, Juan Rafael Acosta Ulate, José David 
Vargas Villalobos, Rolando Ambrón Tolmo, Liz Diana Vargas Molina.-- 
 
SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Adolfo Enrique Vargas Aragonés, 
Edgar Rodríguez Alvarado, María Mayela Rojas Alvarado, Juan Carlos Brenes 
Esquivel, Rafael María Rojas Quesada, José Francisco Villalobos Rojas, Magally 
Alejandra Herrera Cuadra, Eladio Rojas Soto, Baudilio Mora Zamora, Auristela 
Saborío Arias, Milton Villegas Leitón, Omer Salas Vargas.-- 
 
SÍNDICOS SUPLENTES, SEÑORES (AS): Heidy Murillo Quesada, Margarita Durán 
Acuña, Leticia Campos Guzmán, Nehismy Fabiola Ramos Alvarado, Elizabeth 
Alvarado Muñoz, Adriana Gabriela Pérez González.-- 
 

 
MIEMBROS AUSENTES 

 
 (SIN EXCUSA) 

 
Edgar Chacón Pérez, Judith María Arce Gómez, Miguel Antonio Esquivel Alfaro, 
Ronald Corrales Jiménez, Randall Alberto Villalobos Azofeifa.-- 

 
 

MIEMBROS AUSENTES 
 

 (CON EXCUSA) 
 

Evaristo Arce Hernández (motivos personales), Gisela Rodríguez Rodríguez 
(comisión).-- 

 
 
 
 
 
 

      
 
 

 MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS,  
SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

APDO 13-4.400 CIUDAD QUESADA, SAN CARLOS 
 TEL. 24-01-09-15 / 24-01-09-16  FAX 24-01-09-75 
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CAPITULO II.  LECTURA DE LA AGENDA. 
 
ARTÍCULO No. 01. Lectura de la Agenda.--  
 
 El señor Presidente Municipal, Gerardo Salas Lizano, procede a dar lectura a 
la agenda, la cual se detalla a continuación: 

 
1.-  Comprobación del Quórum.-  

 
2.- Lectura de la agenda aprobada mediante artículo No. 06 del acta N. 40 de la 

Sesión Ordinaria celebrada el lunes 07 de julio del 2014 en el Salón de 
Sesiones de la Municipalidad de San Carlos.- 

 
 
PUNTO A TRATAR:  
 
• Presentación de informes de los Concejos de Distrito (Lectura o Exposición). 
 
• Espacio para consultas o comentarios y respuesta de los diferentes Concejos de 

Distrito. 
 

 
CAPITULO III.  PRESENTACIÓN DE INFORMES DE LOS CONCEJOS DE 

DISTRITO (LECTURA O EXPOSICIÓN). 
  

ARTÍCULO No. 02. Presentación de informes de los Co ncejos de Distrito .-- 
 
 Los Síndicos y Síndicas de los diferentes distritos del cantón, proceden a 
exponer de manera amplia y detalla la siguiente información: 
 

• QUESADA 
 

MUNICIPAL DE SAN CARLOS  
CONCEJO DE DISTRITO CIUDAD QUESADA  

INFORME DEL 1º SEMESTRE DEL 2014  
SÍNDICO:  

ADOLFO ENRIQUE VARGAS ARAGONÉS  
 

Informe del Concejo de Distrito de Quesada 
 

Los proyectos ejecutados  por  la Unidad Técnica la mayoría son prioridades, hay 
una disminución en la cantidad de proyectos en relación a semestres anteriores, la 
razón… la unidad Técnica está concentrada en la ruta 2-10-153. La terminal. La ruta 
2-10-004 presenta inconsistencias al aplicársele casi 11 000 000, 00 de colones ya 
que ni siquiera estaba en prioridades. 
 
Hay una serie de proyectos que están en los primeros lugares que no han sido 
ejecutados. 
En el pasado mes de junio, en los días 2; 11 y18 del respectivo mes, y como consta 
en el documento entregado a este  noble Concejo Municipal nuestro Concejo de 
Distrito de Quesada procedió a dar orden a las prioridades para el año 2014. 
Teniendo una participación de 82 organizaciones distintas.  
 
Por eso les pido el respeto al artículo 57 del código municipal en sus incisos b- c- y e. 
Pero principalmente en relación al artículo 60 del código municipal. 
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Le estamos entregando una serie de ruta que fueron intervenidas así como el  lugar 
donde se encuentra la ruta y el presupuesto que se está utilizado para ejecutar la 
obra. 
 
Se les ofrecemos lo que  se ha ejecutado: en la oficina de Enlace Comunal, donde se 
le aplicó presupuesto sin respetar prioridades  del concejo de Distrito en relación al 
orden y se ejecutaron dos proyectos  que  ni siquiera fueron programados.  Lo que 
ha ejecutado   el departamento Walter Hernández donde el concejo de distrito no 
propuso prioridades para dicho departamento 2014.  
 
También lo ejecutado por la dirección de Desarrollo Social que es el caso anterior 
pero correspondiente al año 2013 y en el segundo semestre. Además se incluye acta 
aprobando este informe. 
 
Lo subrayado se podría presentar como algunos comentarios de Adolfo Vargas 
Aragonés aunque van en concordancia del acta del concejo de distrito. 
 

Síntesis de los proyectos ejecutados por la Unidad técnica 
 

RUTA LUGAR RECURSOS 
2-10-003 San Gerardo LEY 8114, MANTENIMIENTO, MEJORAMIENTO 

Y REHABILITACION  
2-10-004 Colón OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-008 San José de la Montaña OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-013 San Ramón  LEY 8114, MANTENIMIENTO, MEJORAMIENTO 

Y REHABILITACION  
2-10-131 Dulce Nombre  OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-153 Urba. los Rojas OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-153 SILOR OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-153 BALTAZAR QUESADA OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-153 TERMINAL  LEY 8114, MANTENIMIENTO, MEJORAMIENTO 

Y REHABILITACION  
2-10-153 CUADRANTES CQ. LEY 8114, BACHEO EN ASFALTO 
2-10-155 Ron Ron  OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-228 Linda Vista  LEY 8114, CONSTRUCCION DE SUPERFICIES 

DURADERAS 
2-10-231 Barrio San Pablo OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-237 Casa del Obispo OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 

Y CALLES 
2-10-909 Cedral LEY 7755, PARTIDA ESPECIFICA 
2-10-911 CEDRAL MARGARITA  INVERSIONES MUNICIPALES 
2-10-911  (Cedral),  INVERSIONES MUNICIPALES 
2-10-947 Barrio Los Ángeles,  

 
INVERSIONES MUNICIPALES  

2-10-000-
01 

PLANTEL U. LA PAZ OBRAS DE INFRAESTRUCTURA EN CAMINOS 
Y CALLES  

2-10-000-
01 

San Juan de Ciudad  O DE INFRAESTRUCTURA. C Y C 

2-10-000-
01 

300 m NCEMENTER  SERVICIO EN CY CALLES 
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• FLORENCIA 
 

Santa Clara, 19 de julio del 2014. 
SEÑORES. 
CONCEJO MUNICIPAL. 
MUNICIPALIDAD DE SAN CARLOS. 
 
Estimados señores. 
 
El Concejo de Distrito de Florencia, ha tomado el acuerdo en el Acta 09-2014 
celebrada el 17 de julio del 2014 en el Art 7 incisos a, b y c, de dar el visto bueno a 
los informes remitidos por la Unidad Técnica de Gestión Vial, la Oficina de enlace 
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Comunal, el Departamento de Relaciones Públicas sobire las inversiones realizadas 
durante el primer semestre del 2014. 
 
Del mismo modo este Concejo de Distrito remite a ustedes copia textual de dicho 
acuerdo que dice así: " Art 7: 7-a: después de conocer y analizar los aportes 
realizados por el Departamento de Relaciones Públicas se da por aprobado y se 
transcriben para que consigne en actas: Tumba cocos cabalgata de Muelle 15.000 
colones, Tumba cocos actividad Expo San Carlos 600.000 colones, Concierto 
Musical de Muelle 600.000 colones, Pólvora Santa Rita 300.000 colones, Pólvora de 
Muelle 300.000 colones, Escuela Platanar 137.800 colones, Escuela El Molino 
78.800 colones, víveres para convivio banda de Estados Unidos 89.768.43 colones, 
Bandera Escuela Kooper de Muelle 5.200 colones, Tumba cocos carrera de Platanar 
150.000 colones, Toldos campamento de Ligas Menores en Javillos 420,480, 
Mobiliario inauguración Centro de Acopio Acapazón 137,500. Para un total de 
4,526.448,43. 7-b: después de analizar el informe per parte del departamento de 
Enlace Comunal este Concejo da por aprobado dicho informe y lo transcribe para 
que conste en actas: Escuela La Aquilea 996,760 colones, Salón Comunal de Muelle 
2.007,444, Parque Infantil Molino 1,448.000, Parque Infantil San Gerardo 1,330.000, 
Parque Infantil San Juan 1,452.000 para un total de 7,234.204 colones. 7-c: 
conocimos los detalles de las inversiones realizadas por la Unidad Técnica y las 
detallamos a continuación: camino 2-10-000-02 diese por acarreo de material en 
instalaciones municipales 2,380.032, 2-20-019 diesel por bacheo en lastre 874.447, 
2-10-019 diesel por bacheo con piedra base 1,034.87', 2-10-025 colocación de 56 
alcantarillas en 50,4m 1, 690,000, 2-10-033 colocación de 48 tubos de concreto en 
60m 2,596.800, 2-10-033 arena, piedra cuarta y sacos de cemento para construcción 
de cabezales de concreto 1,548.800, 2-10-154 bacheo en asfalto (no aparece 
monto), 2-10-154 diesel por conformación 295.536, 2-10-215 diesel por conformación 
332.478, ,2-10-744 acarreo por bacheo en lastre 8, 340.564. Todo lo anterior para un 
total de 19,093.528 millones de colones. Con respecto a la inversión en 
infraestructura vial este Concejo de Distrito se declara insatisfecho ya que las 
prioridades son muchas la inversión realizada es demasiado poca. Ante esto toma el 
acuerdo de solicitar por escrito a la Unidad Técnica cual es el plan de ejecución para 
el segundo semestre del 2014 ya que lo vial es crítico para nuestro distrito. 
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 El Síndico Edgar Rodríguez señala que con relación a la información brindada 
por Enlace Comunal, se establece que se dio una ayuda a la Escuela de San 
Gerardo por un millón trescientos treinta mil colones, pero no recuerda que haya un 
pueblo en su distrito que se llame así, indicando que en el acta 09-2014 el Concejo 
de Distrito manifiesta su inconformidad por el tipo de inversión que se ha hecho en 
Florencia en el campo a cargo de la Unidad Técnica, ya que ellos tienen una cantidad 
de proyectos planteados desde hace varios años que vienen haciendo fila como 
prioridades debido a que a su distrito lo tienen catalogado como área alternativa en 
cuanto a sus vías de comunicación, siendo que existe una gran cantidad de 
propuestas reales a caminos pero no es posible que se ejecuten proyectos 
importantes, siendo que vienen algunos proyectos de bajo impacto por lo que 
consideran que su distrito merece algo mejor.      
 
 

• BUENA VISTA  
 

Concejo de Distrito de Buena Vista 
Municipalidad de San Carlos 

 
Acta  № 60 

Concejo de Distrito de Buena Vista 
 
Se realiza sesión ordinaria del Concejo de Distrito de Buena Vista el día  Miércoles 
16 de Julio del 2014 hora 05:00 pm en el salón de la Asociación Desarrollo Integral  
de la comunidad de Buena Vista una vez comprobado el quórum con la presencia de 
los siguientes concejales Mayela Rojas Alvarado quien Preside. Juan Carlos Porras 
Herrera, Lidia María Ramírez Rodríguez, Guillermo Méndez Quesada se somete a 
discusión la siguiente agenda: 
 
Articulo 1  Comprobación de Quórum. 
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Articulo 2  Lectura y discusión del acta anterior  
 
Articulo 3  Asuntos Varios  
 
Artículo 4  Clausura  
 
Artículo 2  se da lectura al acta  № 59  .posteriormente se somete a discusión y sin 
ninguna objeción se aprueba  
 
 Articulo  3 Asuntos Varios  
Consejo de Distrito presenta los trabajos realizados   en el informe semestral  de 
2014 en el Distrito de Buena Vista se recibió de parte de la Municipalidad  San Carlos 
los siguientes informes de inversión en el distrito a saber. 
 

1. DEPARTAMENTO DE ENLACE COMUNAL : No hay inversión  
2. DEPARTAMENTO UNIDAD TÉCNICA GESTIÓN VIAL : la suma de � 

5.000.031.80 en espera para la ejecuciones los caminos 2-10 122   
3. DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS . La suma  � 555 200  

invertido en bandera del Cantón de San Carlos para la escuela de Buena Vista  
y grupo musical fiesta Buena Vista administrado por la Asociación de 
Desarrollo integral de Buena Vista San Carlos 

4. DEPARTAMENTO DE DESARROLLO SOCIAL no hay informe de parte  de la 
oficina 
 

Se aprueba el informe semestral  con el convenios de los cinco millones de la unidad 
técnica no ha realizado los trabajos de lastrado  en el distrito por convenio  aprobado 
por el concejo de distrito.  
 
Se toma el acuerdo del acta número 53 del folio 55 se anula por motivo se 
numeración  
 
 
 

• AGUAS ZARCAS  
 

  INFORME SEMESTRAL 
CONCEJO DE DISTRITO 

AGUAS ZARCAS 
PRIMER SEMESTRE 

AÑO 2014 
 

INTEGRANTES 
 
PROPIETARIOS:                                                                               SUPLENTES:  
 
Juan  Carlos Brenes Esquivel                                                       Leticia Campos 
Guzmán  
Osman Morera  Rojas                                                                   Rosa Iris Quesada 
Rojas 
Mayela Rojas González                                                                Arturo Fonseca 
Eunice Alfaro Arias                                                                        César Enrique Sibaja 
María Elena Morera Ugalde 
 
 
NOTA: Rosa Iris Quesada Rojas y Arturo Fonseca están inactivos, no asisten a 
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reuniones ni a actividades hace 3 años. 
 

PRESENTACION DE INFORME SEMESTRAL 
CONCEJO DE DISTRITO DE AGUAS ZARCAS 

 
� Este Concejo de Distrito se ha reunido 10 veces distribuido de la siguiente forma: 

enero, febrero, marzo y mayo una sesión por mes; en abril 3 sesiones y en junio 
3 sesiones.  En abril fueron tres sesiones por medio de las cuales se organizaba  
la celebración de las tradiciones san carleñas y en junio designación de partida 
específica 2015 en una extraordinaria llevada a cabo el  lunes 2; la ordinaria el 11 
y otra extraordinaria el 25 para aprobación del Plan de trabajo o priorización de 
necesidades del 2015. 
 

� Se le ha dado seguimiento   proyectos como:  
 

• Al Centro Cívico que se construye como representante del Concejo de distrito 
el año anterior fue nombrada Leticia Campos Guzmán, sindica  suplente, 
quien asiste a todas las reuniones. 
 

• Entrega de bono escolar de la oficina de Desarrollo Social de la Municipalidad 
de San Carlos: 111 paquetes de útiles escolares y 101 uniformes, se trabaja 
con directores y concejales de algunas comunidades, se toman en cuenta 
niños de alrededor de 16 escuelas, se hace entrega directamente al director o 
encargado con listas de estudiantes adjuntando las boletas llenas para que los 
padres de los niños beneficiados firmaran recibido. 
 

• Construcción y aprobación del plan de trabajo o prioridades del 2015 
 

• Priorización de necesidades que tiene el distrito no solo en caminos y puentes, 
sino en otros campos. 
 

• Se da seguimiento a los trámites que nuestro mismo concejo de Distrito está 
realizando para el logro de lote municipal para la celebración de la feria del 
agricultor en nuestro distrito y lote que se solicita para que en Calle Morales, 
Viento fresco se desarrolle un parque infantil para los niños de ese barrio. 

• Se trabaja con plan de Desarrollo de la Municipalidad de San Carlos en forma 
sectorizada, Aguas Zarcas, Los Chile y Los Llanos, cuarta sesión den Aguas 
Zarcas los representantes elegidos de cada subgrupo en cada uno de los 
sectores y con representación de síndico en reunión en Tilajary. 
 
 

INVERSIONES REALIZADAS DESDE ENLACE COMUNAL: 
 
 

CENTROS EDUCATIVOS MONTO 
Escuela Esquipulas  ¢ 1 004 160 

Escuela Arístides Romaín  ¢ 816 970 

Cerro Cortés ¢ 990 069 

Pitalito  ¢ 1 495 243,70 

Los Chiles  ¢ 1 005 480 

Garabito   ¢ 1 080 000 

TOTAL DE INVERSIÓN:        ¢  6 391 922,70 
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CANCHAS DEPORTIVAS   
Viento Fresco      ¢ 924 850 

esquipulas     ₡  998 720,69 

Las Delicias     ¢ 1 487 161,90 

TOTAL DE INVERSIÓN:      ¢  3 410 732,59 

OTROS  

Cocina Garabito      ¢  994 870 

Parque infantil Aguas Zarcas      ¢ 1 592 740 

 
 

TOTAL DE INVERSIÓN:       ¢  2 587 610 
 
 
 
 

 
 
 
 
   
 

     PROYECTOS EJECUTADOS EN DEPARTAMENTO RELACIONES PÚBLICAS 
I SEMESTRE    2014 
TIPO DE APORTE DESTINO MONTO 
Instrumentos musicales Escuela Cerro cortés ₡364 100 

 

Trajes típicos 

Asociación años dorados 
 
Escuela Vuelta de Kooper 
 
Escuela Santa Fe 

₡246 000 
₡240 000 
₡245 200 

Uniformes e implementos 
deportivos  
 
 
 

 CD La Gloria 
ADI Santa Fe 
Escuelas José Rodríguez Las Delicias 
ADI Esquipulas 
CD Esquipulas balones 

₡123 200 
₡123 200 
₡137 800 
 
₡22 200 
₡30 600 

Otros aportes 

Tumbacocos cabalgata tope Pitalito 
Tumbacocos cabalgata A. Z. 
Tumbacocos cabalgata Vuelta de 
Kooper 
Bandera escuela Los Chiles 
Bandera escuela Las Delicias 
Grupo cultural fiestas Pitalito 
Juegos trad tradiciones sancarleñas 
Tradiciones  san carleñas 

 
₡300 000 
₡150 000 
150 000 
 
₡5200 
₡5200 
₡300 000 
₡2 900 000 
₡6 276 037 
 

TOTAL DE INVERSIÓN: ₡                                                                  ₡ 11 858 737 
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INVERSIONES REALIZADAS A TRAVÉS DE UNIDAD TÉCNICA: 
 
 
# 
cam. 

DE:                                      
 
A: 

Clasificación  Materiales o 
servicios.  

Intervención  Inversión  
 
Totales 

2-
10-
000-
04 

Calle Alfaro en 
Aguas Zarcas 
Camino público 
sin inventariar 

Rehabilitación  10 tubos concreto, 
20 m piedra 
cuarta, 12 m 
piedra bola y 100 
sacos de 
cemento. 

Colocación de 
alcantarillas y 
construcción de 
cabezales.  
Rellenos paso 
de alcantarillas 

¢9 572 
569,2 

2-
10-
000-
04 

Terreno colegio 
Aguas Zarcas 
camino público sin 
inventariar 

Mantenimiento 
rutinario 

Diesel  Re lastrado 
entrada colegio 
AZ 

¢2 611 
230 

2-
10-
041 

Ent. R 140 Los 
Negritos Aguas 
Zarcas a ent. R 
250 cruce Los 
Chiles  

Mantenimiento 
rutinario y 
rehabilitación  

Diesel, 18 tubos 
de 30 x 125 m 
ASTM reforzado 
12 m cúbicos de 
arena 12 de 
piedra cuarta  70 
sacos de cemento  
35 metros cúbicos 
de concreto f” 
kg/cm cúbicos  14 
metro cúbicos de 
concreto f” kg/cm 
cúbicos y 70 
horas de 
excavadora der 20 
ton. 

Bacheo con 
lastre, 
colocación de 
alcantarillas 
22,5m, 
construcción de 
cabezales 9m, 
mantenimiento 
de puente 15 m 
realzando 
bastiones   

¢ 15 077 
177 

2-
10-
120 

En camino N° 42 
M0ntecristo(1,4Km 
a R 140) a entrada 
119 , Garabito.  

Mejoramiento 
y 
rehabilitación  

70 M concreto 
premez -clado 
F”225KG/CM 2, 
20 metros cúbicos 
de concreto 
premezclado 
225F”KG/CM2 6 
tobos de concreto 
ASTM C76 de 35” 

Construcción de 
lozade concreto 
590 m2 y 0,107 
km ampliación 
del proceso, 
colocación 
alcantarillas15M, 
y construcción 
cabezales. 
 

¢10 182 
220,16 

2-
10-
156 

Cuadrantes Aguas 
Zarcas 

Rehabilitación  22 
alcantarillas240,90 
6 m arena, 6 
piedra cuarta 25 
sacos de 
cemento. 

Colocación 
alcan -tarillas, 
construcción 
cabezales. 

¢1 227 
396 

2-
10-
347 

Ent. R-750, cruce 
Altamira a fin 
camino La Danta 

Mantenimiento 
rutinario  

Ampliación de 
proceso de 
acarreo  hasta por  
1 664 000 

Acarreo para 
bacheo en 
lastra13 000 
M2-Km 

¢1 664 
000 

2-
10-
640 

Ent. R-749, cruce 
La Gloria(1,5 Km  
cam 169) a Ent. R 
347, c 
Vasconia80,7Km 
cam 641 Azalucy 
sección 3  

Mantenimiento 
rutinario  

Acarreo hasta por  
3 840 000 y 
ampliación del 
proceso de 
acarreo hasta por 
615 680 

Acarreo para 
bacheo en 
lastre30 000 
M2-Km 
Acarreo por 
bacheo y lastre 
4810 M3-Km  

¢12 128 
420 

2-
10-

Ent. R-749 La 
Gloria(0,1Km cam. 

Mantenimiento 
rutinario  

Acarreo  hasta por  
3 720 000 

 
Acarreo para 

¢10 844 
760  
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641 N°645) a Ent. 
Cam.347, camino 
a Vasconia(1,3Km 
R 750) 

bacheo en lastre 
29 062,5 M#-Km 

2-
10-
647 

Ent. R-749cruce 
La Gloria(0,4Km)  
camN°646) a fin 
de camino 
Bladimir Arroyo 
calle Los Faroles 

Mantenimiento 
rutinario 

Acarreo hasta 3 
600 00 

Acarreo para 
bacheo en lastre 
28 125 m3-Km 

¢9 765 
408  

      
Inversión total                                                                           
¢ 73 073 180,36 

 
 
 
 Teléfonos: 
Osman Morera  Rojas             8625-8682                                                    
Mayela Rojas González          8816-6695                                                  
Eunice Alfaro Arias                  8970-1667 / 2474-0246 
César Enrique Sibaja              2474-3134 
María Elena Morera Ugalde    2474-4068 
 
 
 El Síndico Juan Carlos Brenes manifiesta que en cuanto a las reuniones 
encontrarán en el informe que algunos meses únicamente han tenido una reunión 
pero otros meses han tenido tres, eso es dependiendo de algunas situaciones 
excepcionales como lo fue la celebración de las Tradiciones Sancarleñas, indicando 
que tienen en ejecución en este momento el proyecto del Centro Cívico con una 
inversión de cuatro millones de dólares, el cual en este momento se encuentra en la 
parte constructiva, siendo un proyecto que va a causar gran impacto, destacando que 
en cuanto a la entrega de los bonos escolares es necesario buscar la manera de que 
la licitación de dichos bonos para el 2015 se haga en setiembre u octubre del 2014 a 
fin de que en diciembre se compren para ser entregados en enero, ya que no es 
posible que se juegue con la pobreza de muchísima gente a nivel cantonal, siendo 
fundamental que los bonos escolares estén antes del primero de febrero para ser 
entregados, señalando que es muy triste ir a entregar estos bonos en marzo dado 
que en ese momento ya los niños cuentan con los uniformes y los cuadernos.       
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• VENECIA 
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• PITAL 

 
 El Presidente Municipal manifiesta que el Síndico Evaristo Arce lo llamó para 
informarle que se le había presentado un problema de salud con un familiar razón 
por la cual no se iba a hacer presente, señalando que el lunes haría entrega del 
respectivo informe. 
  
 

• FORTUNA 
 
La Fortuna, 18  de julio del 2014. 
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Consejo Municipal 
Cantón de San Carlos 
Municipalidad de San Carlos. 
 
Estimados señores: 
 
Mediante está me permito saludarles muy cordialmente, y a la vez informarles de las 
inversiones Municipales realizadas en el primer semestre, por parte de La 
Municipalidad de San Carlos en el Distrito de La Fortuna de San Carlos. 
  
En la sesión extraordinaria N°. 22  celebrada, el d ía 17 de julio del 2014, artículo 
N°.1. Se conoce el informe semestral presentado por  el Señor Sindico sobre las 
inversiones Municipales realizadas en el Distrito de La Fortuna de San Carlos. Se 
acuerda dar por recibido dicho informe. Esto para cumplir con el inciso g), artículo 
N°.57 de La Ley 7794 del Código Municipal. 
 
  
Sin otro particular muy atentamente: 
 
 
José Francisco Villalobos Rojas 
Sindico 
La Fortuna San Carlos. 
 
 

 
INVERSIONES EN EL DISTRITO DE LA FORTUNA PRIMER SEM ESTRE-2014 

 
- DEPARTAMENTO DE ENLACE COMUNAL 
  
CENTROS EDUCATIVOS 
 
Escuela San Cristóbal ……………………………………………  761.000.00 
 
Escuela El Tanque de La Fortuna………………………………  1.009.982.00 
 
Escuela La Perla de La Fortuna…………………………………    961.780.00 
 
SALONES COMUNALES 
 
Salón Comunal El Tanque…………………………………………1.757.625.00 
 
Salón Comunal La Perla…………………………………………… 995.101.50 
 
Total de inversiones……………………………………………….4.523.708.50 
 
 
- DEPARTAMENTO DE RELACIONES PÚBLICAS 
 
APORTE: 
 
Instrumentos Musicales Escuela Los Ángeles Fortuna……………......405.385.00 
Trajes Típicos Escuela El Tanque…………………………….…….……240.000.00 
Uniformes e implementos deportivos………………………………..…..79.200.00 
Tumba-cocos Tope Fortuna………………………………………….……150.000.00 
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Bandera Escuela El Tanque……………………………………….…….…5.200.00 
Tumba-cocos Tope y Cabalgata El Tanque……………………………….300.000.00 
 
Total de aportes……………………………………………………………..1.179.785.00 
 
 
- DEPARTAMENTO DESARROLLO SOCIAL 
 
 
- DEPARTAMENTO UNIDAD TECNICA GESTION VIAL MUNICIPA L 
 
 
CAMINO  INVERSION                                                      MONTO INVERTIDO 
 
2-10-066 Tanque San Jorge: Mantenimiento 
mejoramiento……………..177.297.492.36 
2-10-069 San Cristóbal- entrada ruta 4 - Los Ángeles: 
 Mantenimiento rutinario………………………………………………...…….564.300.00 
2-10-508 Entrada ruta 142-Fortuna: Conformación………………………..765.220.00 
2-10-531 Entrada camino N.69 San Isidro: Mantenimiento rutinario        9.301.764.00 
2-10-531 Entrada camino N.69 San Isidro: Mantenimiento rutinario……..282.150.00 
 
 
Total inversiones Unidad Técnica de Gestión 
Vial…………………………188.210.926.36 
 
 
TOTAL INVERSIONES EN EL DISTRITO…………………….….193.914. 419.86 
 
 
 El Síndico José Francisco Villalobos señala que lo más importante de este 
informe es el conocer si ellos saben o no de ésta inversiones, siendo que le gustaría 
que alguien le pregunte si él conoce del todo las inversiones que se indican en el 
informe. 
 
 

• LA TIGRA  
 
La Tigra viernes 18 de julio del 
2014.  
 
 
Señores Consejo Municipal :  
 
A continuación se les adjunta la información respectiva de inversiones municipales 
del primer semestre del año 2014, con respecto al distrito de La Tigra, aprobados 
por unanimidad y en firme sesión celebrada el día viernes 18 de julio del 2014, acta 
88 art:3 del consejo de distrito la tigra. 
 
1-Departamento de relaciones públicas: 
 
Bandera escuela las palmas 05200 
Grupo Inauguración salón comunal la tigra centro ¢ 350 000 

 
Un total de ¢ 355 200 
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2-departamento de enlace comunal:  
 
Compra de piso cerámico en escuela la lucha. 

 
Un total de ¢ 999.898  
 

3-departamento de unidad técnica gestión vial:  
 
Mejoras en caminos 210-078  calle los Retana en san José de la tigra 
(conformación solicitada por medio del comité de caminos) ¢510.944,00 responsable 
a cargo: Mauricio Meléndez. 
 
Construcción de losa concreto en camino 210-077.  Entrada al futuro por jobillos 
(proyecto se encontrada dentro de las prioridades del consejo de distrito y está al 
frente de comité de caminos y asociación de desarrollo) ¢12.416.250 responsable a 
cargo: Gabriel muñoz. 
 
Colocación de alcantarillas ¢ 2.164,617 responsable a cargo Gabriel muñoz.  
 
Construcción de cabezales ¢ 1.196.929,72 responsable a cargo Gabriel muñoz.  
 
Limpieza mecanizada ¢ 693.675 responsable a cargo Mauricio Meléndez.  
 
Relastreo ¢8.726.961 responsable a cargo Mauricio Meléndez. 
 
Mejoras en camino 210-839 barrio la esperanza en la  tiara centro  (evacuación 
pluvial) a cargo el comité de caminos. 
 
Colocación de alcantarillas ¢ 3.327.298, responsable a cargo Gabriel muñoz  
 
Construcción de cabezalero ¢ 589.200, responsable a cargo Gabriel muñoz 
 
Mejoras en camino210-849 cuadrantes de  la lucha  centro (lastre) a cargo de 
asociación de desarrollo. 
 
¢ 3.000,450, responsable a cargo Mauricio Meléndez 
 
Para   Un total de ¢ 32.626.324,72 de inversión en caminos. 
 
Se adjunta copia de actas y de los documentos suministrados por cada 
departamento. 
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• LA PALMERA  
 
San Francisco, 21-07-2014 
CDLP- OF-00016-2014 
 
Señores 
Consejo Municipal 
Municipal San Carlos 
 
Estimados señores: 
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El Consejo de Distrito de La Palmera, en su sesión  extraordinaria número  treinta, 
celebrada el día miércoles nueve de julio del presente año,   Acta N°102, artículo N°3 
acordó brindar la  siguiente informe sobre las labores realizadas para el Consejo de 
la Palmera en el primer semestre del año 2014. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CULTURA JUVENTUD Y DEPORTES  
TIPO DE APORTE DESTINO MONTO 
Uniformes e implementos 
deportivos 

Uniforme ADI L a Palmera 108.000 

 
Otros aportes 

Concierto música en Santa Rosa 
Concierto para Adultos Mayores Santa 
Rosa 
Baile fin de año la Palmera 
Pólvora fin de año 

500.000.oo 
 
100.000.00.oo 
600.000.oo 
500.000.oo 

ENLACE COMUNAL  
TIPO DE APORTE DESTINO MONTO 
Salón Comunal Concepción  901 530,00 

Cancha de deportes La Palmera 725 500.00 

Escuela Villa María Villa María 591 775.00 

UNIDAD TECNICA DE GESTION VIAL  
# CAMINO  total de aportes  

 2-10-083 
2-10-084 
2-10-085 
2-10-135 
2-10-161 
2-10-178 
2-10-622 
2-10-747 
2-10-752 
2-10-753 
2-10-754 
2-10-757 
2-10-758 

Bacheo en lastre 
Combustible 
Bacheo en lastre 
Construcción de losa. 
Construcción de losa, compra de agregados, relastreo. 
Bacheo con lastre 
Colocación de alcantarillas, construcción de cabezales. 
Bacheo con lastre. 
Bacheo con lastre. 
Bacheo con lastre. 
Bacheo con lastre. 
Bacheo con lastre. 
Bacheo con lastre. 

Total de aporte  ……………..……………………………………….. ₡78 175 643,50 



Concejo Municipal de San Carlos 
ACTA 44-2014 
PAG.47 
Viernes 24 de julio del 2014       Sesión Extraordi naria 

 

 
 

• VENADO 
 
 El Síndico Baudilio Mora manifiesta que en esta oportunidad se podría decir 
que los dejaron fuera del cantón dado que no los han tomado en cuenta, y eso no ha 
sido a causa de la negligencia del Concejo de Distrito que no haya presentado 
solicitudes o no hayan gestionado ayudas para el distrito, considerando que ha sido 
negligencia de la Administración ya que tiene documentos con el recibido que 
comprueban que se han hecho las gestiones, siendo que esa situación molesta un 
poco pero no se puede hacer nada.   
 

 
 
 
 

• CUTRIS 
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• MONTERREY 
 
   
PROYECTOS 

ÁREA SERVICIO MODALIDAD O 
RESPONSABLES 

MONTO 
INVERTIDO 

 
 

Camino 210-
011 

Ent. Camino # 
92 

Montelimar 
 

 
 

Infraestructura 

 
Mantenimiento 

rutinario 
Bacheo con lastre 

Acarreo de material 
Granular lastre 

 
Contrato 

 
¢ 68.815.36°°  

 
Camino 210-

011 
Ent. Camino # 

92 
Montelimar 

 

 
 

Infraestructura 

 
Diésel 

Mantenimiento 
rutinario 

Conformación 

 
Administración 

Municipal 

 
¢ 1.329.912°°  

 
Camino 210-

011 
Ent. Camino # 

92 
Montelimar 

 

 
 

Infraestructura 

 
Rehabilitación 
48 tubos de 

concreto de 30 x 
1,25 mts 

Colocación de 
alcantarillas 

 

 
Administración 

Municipal 

 
¢ 5.066.198°°  
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Camino 210-
011 

Ent. Camino # 
92 

Montelimar 
 

 
Infraestructura 

Rehabilitación 
20 mts de arena, 20 

mts de piedra 
cuarta, 

10 mts de piedra 
bola y 140 sacos de 

cemento 
Construcción de 

cabezales 
 

Administración 
Municipal 

¢ 1.464.350°°  

 
Camino 210-

089 
Ent.R-4 

San Antonio 
 

 
 

Infraestructura 

 
Diésel 

Mantenimiento 
rutinario 

Bacheo en lastre 
 

 
Administración 

Municipal 

 
¢ 3.542.400°°  

 
Camino 210-

164 
Cuadrantes de 

Monterrey 

 
  
Infraestructura 

 
Mejoramiento 

Construcción de 
losa en concreto 

150 M° longitud 30 
mts 

 

 
Participativo 

 

 
¢ 2.838.888°°  

 
Total  UTGVM 

¢83.057.108°°  
 

 
Escuela La 

Unión 
 

 
Infraestructura 

 
Colocación de malla 

Alrededor de la 
Escuela 

 
Depto. Enlace 

Comunal 

¢ 961.600°°  

 
Escuela Las 

Delicias 
 

 
Infraestructura 

 
Colocación de 

cerámica en aulas y 
corredores 

en una área de 144 
mts 

 
Depto. Enlace 

Comunal 

 
¢ 745.540°°  

 
Salón Comunal 

La Unión 
 

 
Infraestructura 

 
Láminas de cinc y 

materiales de 
construcción 

para una área de 40 
mts de largo x 18 de 

largo 

 
Depto. Enlace 

Comunal 

 
¢ 1.479.555°°  

 
 

Parque Infantil 
Monterrey 

 
 

Infraestructura 

 
 

Juegos infantiles 
y 

Remodelación  

 
 

Depto.  Enlace 
Comunal 

 
 

¢ 1.625.260°°  
 
 

Total Depto. 
Enlace 

Comunal 
¢ 4.811.955 

 
 

Grupo 
Folclórico 

Liceo Nicolás 
Aguilar Murillo 

 

 
Cultura 

 
Trajes Típicos 

 
Depto. 

Relaciones 
Publicas 

 
 

¢ 246.000°°  

 
Banda 

Liceo Nicolás 
Aguilar Murillo 

 
 

Cultura 

 
 

Instrumentos 
Musicales 

 
Depto. 

Relaciones 
Publicas 

 
¢ 354.760°°  



Concejo Municipal de San Carlos 
ACTA 44-2014 
PAG.54 
Viernes 24 de julio del 2014       Sesión Extraordi naria 

 

 
 

 

 
Otros aportes 

 
 

 
Fiestas 
cívicas 

Monterrey 

 
Tumba Cocos 

 
Depto. 

Relaciones 
Publicas 

 
¢ 150.000°°  

 

 
 

Uniformes e 
implementos 
Deportivos 

 
 
 

Deportes 

 
 
 

CINDEA 
Monterrey 

 
 
 

Depto. 
Relaciones 

Publicas 

 
 
 

¢ 74.000°°  
 
 
 

Total Depto. 
Relaciones 

Publicas 
¢ 824.760°°  

 
 

Residuos 
Solidos 

 
Educación 
Ambiental 

 
Entrega de 

Contenedores para 
el reciclaje de 

residuos sólidos, 
como seguimiento 

del Módulo de 
Capacitación de 

Gestión Integral de 
Residuos, en la 
Comunidad de 

Monterrey 
 

 
 

Depto. Gestión        
Ambiental 

 
Total Depto. 

Gestión 
Ambiental 

 
¢ 535.714°°  

 

Inversión total     ¢89.229.537.00 
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• POCOSOL       
 

 
ACTA 45  

 
Se realiza sesión del Concejo de Distrito de Pocosol al ser las 06:00pm del 19 de 
Julio 2014, en las oficinas de la Asociación de Desarrollo Integral de Santa Rosa de 
Pocosol, con la asistencia de los siguientes Concejales, Omer Salas Vargas 
presidente, Valerio Solano Varela, José Luis Ugalde Pérez, Paula Cepeda, José Luis 
Ugalde Pérez y Edenia Sequeira Acuña. 
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Articulo No. 1: El Sr. Omer Salas Vargas comprueba el quórum  y da un saludo a los 
presentes a la vez indica que la razón principal de dicha reunión es la revisión y 
aprobación del informe del primer semestre del año 2014 en lo referente a inversión 
municipal en coordinación con el Concejo de Distrito de Pocosol. 
 
Articulo No. 2 Informes de Ejecución por Obras departamental según prioridades. 
2.1. Departamento de Enlace Comunal: 
Profesional Responsable. Lic. Gabriela Rodríguez Barrantes 
 
 
Beneficiario 

 
Proyecto 

 
Monto 
 

 
Escuela de Majagua 
 

 
Mantenimiento de la Infraestructura 
Educativa 

 
¢990.005.00 

 
Escuela de Tres y 
Tres 
 

 
Mantenimiento de la infraestructura 
Educativa 

 
¢509.278.00 

 
Salón de Actividades 
de Los Ángeles 
 

 
Mantenimiento de la Infraestructura 

 
¢959.391.00 

 
Comunidad de 
Buenos Aires 
 

 
Construcción de ranchitos y mantenimiento 
de los camerinos de la cancha de Futbol 

 
¢795.150.27 

 
 
2.2. Unidad Técnica de Gestión Vial Municipal 
Profesional responsable: Ing. Pablo Jiménez Araya.  
 

 
No.  

Camino 
 

 
Ubicación 

 
Descripción 

 
Inversión 

 
% 

Avance 

 
2-10-

001-13 
 

 
El Campo –Cuatro 

Esquinas de 
Pocosol 

 
Mejoramiento: Ampliación 
de la vía rectificación de 
curvas  horizontales y 
verticales conformación de 
calzada 

 
¢1.223.534.00 

 
100% 

 

 
2-10-
045 

 

 
Ent. Camino# 106, 

El Concho 
 

 
Mantenimiento Rutinario: 
Conformación 

 
¢3.510.254.00 

 
100% 

 

 
2-10-
224 

 

 
Ent. Camino# 91, 

Buenos Airea (1km 
R-35) 

 

 
Mantenimiento Rutinario: 
Re- lastrado 

 
¢6.882.000.00 

 
100% 

 
2-10-
104 

 

 
Fin Camino, Campo 

de 
Pocosol,(Escuela),4 

Esquinas 
 

 
Mantenimiento Rutinario: 
Re- lastrado, Conformación, 
Contrato de acarreo de 
2400M₃-km para bacheo en 
lastre.  

 
¢36.138.937.00 

 
100% 



Concejo Municipal de San Carlos 
ACTA 44-2014 
PAG.57 
Viernes 24 de julio del 2014       Sesión Extraordi naria 

 

 
 

 
2.3 Departamento de Relaciones Públicas y Promoción  
Walter Hernández Gómez  
Coordinador 

 
 

2-10-
200 

 

 
Ent. 

Camino.#104,La 
Guaria- Ent. 
Camino106, 

Azucena 

 
 
Mantenimiento Rutinario: 
Conformación 

 
 

¢1.102.940.00 

 
100% 

 
 

2-10-
201 

 

 
 

Ent. 
Camino.#104,Cuatro 
Esquinas - Carrizal 

  

 
 
Mantenimiento Rutinario: 
Conformación 

 
 

¢3.854.398.00 

 
           
100% 

 
2-10-
246 

 
Ent. Camino.#201,4 

Esquinas 

 
Mejoramiento: Ampliación 
de la vía, rectificación de 
curvas horizontales y 
verticales conformación de 
calzada. 
 

 
¢2.903.342.00 

 
100% 

 
2-10-
257 

 
Ent. 

Camino.#205,Cruce 
de Banderas 

 

 
Mantenimiento Rutinario: 
Acarreo de Material de lastre 
25000m�-KM / 
Conformación 

 
¢17.486.708.00 

 
100% 

 
 

 
2-10-
266 

 
 

Ent. 
Camino.#205,Cruce 

de Banderas a 
Finca Reforestada 

 

 
 
Mejoramiento: 70 horas de 
tractor, Ampliación de la vía 
rectificación de curvas 
horizontales y verticales 
conformación de calzada. 

 
 

¢2.789.342.00 

 
 

100% 

 
2-10-
273 

 
Ent. 

Camino.#202,Cruce 
a pueblo Nuevo 

 
Rehabilitación: Colocación 
de 8M de alcantarillas, 
rellenos en paso de 
alcantarillas 

 
 

¢7.530.604.00 
 

 
 

100% 

 
2-10-
428 

 
Ent. 

Camino.#17,Tres y 
Tres frente a 

Escuela 
 

 
Rehabilitación: Rellenos en 
paso de alcantarilla 

 
¢3.773.952.00 

 

 
100% 

 
2-10-
584 

 
Ent. Camino.#92. 

C.Terron Colorado 
 

 
Mantenimiento Rutinario: 
Conformación, Re lastrado. 

 
¢18.696.396.00 

 
100% 

 
2-10-
585 

 
Ent. Camino.#584.  

 
Mantenimiento Rutinario: 
Conformación. 

 
¢332.478.00 

 
100% 

 
Tipo  
 

 
Destino 

 
Monto 

 
Instrumentos Musicales  

 
Escuela San Diego 
 
CTP de Santa Rosa  

 
¢358.685.00 
 
¢206.575.00 
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Articulo No. 3 Sin más asuntos a tratar se cierra la sesión al ser las 09:00 p.m. 
 
 El Regidor Rolando Ambrón solicita que le expliquen con relación al distrito de 
Buena Vista, cómo es el asunto de que hay un dinero para unos caminos en donde 
no se ha hecho el trabajo, siendo que a presar de que Buena Vista es un distrito 
pequeño se pudieron haber ejecutado más cosas, señalando que en el informe de 
Aguas Zarcas se establece que hay un camino público sin inventariar, el 2-10-000-04, 
al cual se le hace una rehabilitación por nueve millones y medio, pero con ese mismo 
número dice que hay un camino en el terreno del Colegio de Aguas Zarcas por dos 
millones seiscientos mil, preguntándose si es el mismo camino o sin son dos partes 
del mismo camino, solicitando información al respecto, así como que se dé lectura 
nuevamente al encabezado del informe de Palmera, dado que tiene una gran duda 
con ese informe, ya que en el informe que él tiene dice segundo semestre del 2013 y 
se leyó segundo semestre del 2014, e información sobre un montón de reuniones 
que se tuvieron que versaban sobre el último semestre del 2013, indicando que en 
cuanto al informe de La Fortuna le gustaría saber qué se le hizo a las escuelas en 
mantenimiento, siendo que de manera general le gustaría que todos a manera de 
ejecutar estadísticas supieran qué instrumentos, qué uniformes y a quién se les dio. 
 
 La Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que si la consulta es en cuanto 
al año, ya el Concejo de Distrito hizo la corrección dado que había un error.    
 
 El Regidor David Vargas solicita al Síndico de Quesada que especifique un 
poco más sobre las polémicas de las cuales él habla, señalando que en todos los 
casos observó una gran carencia en el tema ambiental y social, siendo que 
únicamente escuchó a Monterrey referirse al tema del reciclaje, considerando que 
hay mucho invertido en tumbacocos siendo que se con eso se podría coordinar para 
ayudar a los salones y las escuelas, lamentando que no vio nada para la ley 7600.   
 
 La Secretaria del Concejo Municipal manifiesta que si la consulta es en cuanto 
al año, ya el Concejo de Distrito hizo la corrección dado que había un error.   
 
 El Regidor Elí Salas desea hacer un reconocimiento a quienes se ajustan 
textual y literalmente a lo que dice el artículo 57 del Código Municipal en su inciso g), 
haciendo una objeción a quienes involucran cosas que no tiene nada que ver con 
ese artículo, indicando que son los Concejos de Distrito los que tienen que informar, 
siendo que observó el acta de uno de los Concejos de Distrito que subsanó el tema 
diciendo que en sesión del Concejo de Distrito avalaban todos los informes que 
habían recibido de la Administración y ya lo convirtieron en su informe propio pero no 

 
 
 
 
Uniformes e Implementos 
Deportivos  

 
ADI de Llano Verde de 
Pocosol 
Escuela Santa Esperanza 
Comité de Deportes de El 
Concho 
Comité de Deportes de Las 
Nieves 
Comité de Deportes de Tres 
y  
Escuela de Esterito 
Escuela de Majagua 
Escuela de San Luis  

 
¢29.600.00 
¢63,800.00 
¢123.200.00 
¢123.200.00 
¢137.800.00 
¢136.550.00 
¢56.400.00 
¢63.800.00 
 

 
Otros Aportes 
 

 
Escuela de Los (Bandera)  

 
¢5.200.00 
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en una crítica de si me lo informaron o no me lo informaron, indicando que hay otros 
que con toda claridad dicen “de acuerdo a las prioridades del Concejo de Distrito se 
ejecutaron las siguientes cosas”, por lo que hay una serie de generalidades en 
términos de observación de la totalidad en la cual se nota una mejoría, siendo que lo 
que se derive de esta sesión en reclamos a la Administración o a quien corresponda, 
es cosa de otra sesión que se deriva del análisis de lo que se dice hoy, destacando 
que el hecho de que se diga que en Venado no se invirtió un cinco es un tema muy 
serio, siendo que queda el insumo para planteárselo posteriormente a la 
Administración y no para discutirlo hoy. 
 
 El Regidor Carlos Corella solicita al Síndico de Quesada que explique un poco 
más a qué se refiere cuando dice que hay algunos que no están ejecutados y cuáles 
se ejecutaron sin estar en prioridades, señalando que le gustaría saber qué es lo que 
incomoda la Concejo de Distrito de Florencia sobre lo que se hizo en el primer 
semestre, quedándole la duda si se va a repetir en el segundo semestre, en cuanto a 
Venecia el Síndico quiere saber cuándo la Administración se acerca con trabajados a 
ese distrito, es decir, cómo que están pintados algunos Concejos de Distrito 
desconociendo por qué, indicando que el Síndico de Fortuna pidió que le 
preguntaran qué es lo que él tiene que exponer hoy, solicitando que les informe qué 
es lo que quiere exponer, siendo que nota a la Síndica de La Tigra que no está 
convencida de un monto total, es decir, que no está complacida, lamentando que el 
Síndico de Venado afirme que se quedaron fuera del cantón de San Carlos, 
preguntándose cuál es la queja que hay, solicitando a los Síndicos de Pocosol que 
informen si los diecisiete millones que se gastaron fue en combustible, aceite, 
etcétera, siendo que siente muy altos los costos para los kilómetros que se hacen, 
máxime si se está utilizando maquinaria municipal. 
 
 La Regidora Marcela Céspedes señala que hubo varios informes de los 
Concejos de Distrito que no fueron entregados de conformidad con el acuerdo 
tomado por el Concejo Municipal, siendo que incluso hubo informes que ingresaron 
en la tarde de hoy, indicando que la justificación que se da por parte de Pital, cuyo 
informe ni siquiera ha sido entregado, no le parece para nada procedente 
considerándolo una falta de respeto por parte del Concejo de Distrito de Pital, siendo 
que el hecho de que el Síndico tenga un problema familiar, no es el Síndico el que 
tiene que venir a dar el informe, es el Concejo de Distrito, siendo que en el caso de 
Venado entiende con la explicación que da el Síndico que no hay nada que informar, 
desconociendo por qué Quesada y Monterrey no entregaron el informe en el tiempo 
establecido para ello, preocupándole que se esté confundiendo este informe con un 
informe sobre las prioridades establecidas por los Concejos de Distrito dado que 
cuando se habla de la inversión en el distrito no están hablando únicamente de lo 
que ha definido el Concejo de Distrito como prioridad, siendo preocupante ver al 
Concejo de Distrito de Venado decir que en el primer semestre no se ha dado 
ninguna inversión en el distrito, preguntándose por qué se esperan hasta tener que 
informarle al Concejo Municipal, de acuerdo a lo que dice el Código, cuáles son las 
inversiones si no ha habido ninguna inversión, desconociendo por qué dentro de los 
primeros meses eso no se ha manifestado en el Concejo Municipal utilizando otros 
mecanismos como las mociones a fin de hacer evidente esa situación a la 
Administración, siendo que le llama la atención que haya distritos como Pocosol en 
donde se hacen inversiones de hasta treinta y seis millones de colones, y hayan 
distritos como Venado en donde no se invierte ni un cinco. 
 
 El Regidor Everardo Corrales señala que ésta sesión es una de las más 
importantes de todo el año ya que el Síndico tiene la posibilidad de comunicar y 
expresar, no solo al Concejo, sino más allá de su distrito, siendo que cuando se inició 
con esta dinámica muchos se preguntaron que iban a presentar ya que nunca se les 
informaba que se hacía o invertía en sus distritos, pero hoy con sus informes 
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permiten a sus distritos y a la comunidad en si llevar el pulso de qué y en qué se está 
invirtiendo, y eso por si solo mantiene un control importantísimo dentro de los 
recursos públicos que se generan por parte de la Municipalidad de San Carlos, 
lamentando el caso que se presenta en el informe de Florencia con relación a una 
comunidad llamada San Gerardo, la cual no aparece en ese distrito e incluso es 
desconocida para el Síndico, esperando que eso haya sido un dedazo que se 
presentó, siendo que la situación del Venado es increíble y lamentable ya que no es 
posible que no se haya recibido nada en seis meses, destacando que si bien es 
cierto es una situación que no se había mencionado antes pues también saben por 
dónde viene el asunto, siendo que hay notas que llegan desde la comunidad de 
Venado pidiendo ayudas pero las mismas no llegan por ningún lado, señalando que 
es increíble que el Síndico de Pital diga una cosa pero el informe no aparece a pesar 
de haber tenido el tiempo suficiente para presentarlo, siendo que dentro de toda esta 
situación qué difícil es poder llegar a una sesión donde la representación de la parte 
administrativa municipal no está, no está el Alcalde, no le interesa o no pudo, y tiene 
el derecho, preguntándose si hay alguna nota presentada al respecto, al igual que se 
pregunta por el primer y segundo Vicealcalde, indicando que no les interesa a pesar 
de que hubiese sido importante que hubiera representación de los departamentos 
también, siendo que posteriormente se va a referir al tema de la piñata política en el 
tema que el Regidor David Vargas mencionó. 
 
 El Regidor Juan Rafael Acosta manifiesta que la función del Alcalde también 
es ejecutar al igual que los Síndicos, señalando que el informe del Alcalde es mucho 
más que el informe de todos los Síndicos ya que el Alcalde ha hecho más cosas, 
siendo que los Síndicos tiene la facultad de conseguir los recursos en otras 
entidades y no solamente por parte de la Municipalidad, como es el caso de la 
construcción de un salón comunal en el distrito de La Palmera, indicando que no se 
puede esperar que la Municipalidad les de todo, preguntándose en el caso de 
Venado si al menos no les dio una vagoneta con material mandada por otra persona 
y no por el Concejo de Distrito, siendo que es posible que se hayan hecho cosas no 
por medio del Concejo de Distrito sino por medio de otros. 
 
 La Regidora Liz Vargas indica que el Código establece que los Síndicos junto 
con el Concejo de Distrito re reúnen con la comunidades y constituyen las 
prioridades, siendo que posteriormente el Síndico viene al Concejo y las presenta y 
se trasladan a la Administración, señalando que con base en eso el Síndico debe de 
presentar los informes, siendo que de lo que se ha dicho acá está entendiendo que 
muchas de las cosas no se están coordinando con los Concejos de Distrito, por lo 
que solicita que le notifiquen si los informes que se están presentando de los 
proyectos que se ejecutaron está en concordancia con las prioridades que se 
entregaron. 
 
 La Regidora Ligia Rodríguez solicita a los Síndicos que en prioridades 
incluyan la Ley 7600 ya que a pesar de que se les ha pedido que incluyan lo relativo 
a este tema, aún no lo ven dentro de los resultados expuestos en los informes. 
 
 La Síndica Mayela Rojas manifiesta que en Buena Vista no se ejecutó porque 
la empresa Sánchez Carvajal está llevando material al camino, por lo que se está 
dando tiempo de que la empresa termine de lastrar para que a partir del lugar hasta 
el cual llegue la misma ellos van a empezar a evacuar los cinco millones, indicando 
que en el salón comunal de su distrito hicieron mejoras tomando en cuenta lo relativo 
a la accesibilidad, siendo que en Buena Vista también se está trabajando el tema del 
reciclaje, siendo que el camión de la Municipalidad va hasta el centro de acopio a 
recoger el material. 
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 El Síndico Juan Carlos Brenes señala que en cuanto a los caminos que 
mencionaba el Regidor Ambrón, se trata de dos caminos totalmente diferentes que 
se encuentran sin inventariar, siendo que en la Unidad Técnica se le da la misma 
numeración, indicando que en cuanto a la Ley 7600 hace varias semanas se vio en 
el Concejo para la instalación de treinta rampas en Aguas Zarcas, siendo que 
posiblemente vaya a ser para el segundo período, destacando que en el Concejo de 
Distrito de Aguas Zarcas plantearon la teoría desde que iniciaron que iban a recibir 
cualquier tipo de ayuda de donde viniera y de quien viniera, siendo que consideran 
que se ha hecho una inversión bastante aceptable en donde la mayoría de cosas 
fueron realizadas por el Concejo y algunas otras no, pero cuando se dieron cuenta 
que llegaron fueron bienvenidas al distrito. 
 
 El Síndico José Francisco Villalobos señala que en cuanto a las inversiones 
que se hicieron en las escuelas de su distrito prácticamente las desconoce ya que no 
conoce de cuánto fue, indicando que muchas veces desconocen de las inversiones 
que se hacen en sus distritos, siendo que al final se dan cuenta cuando les envían 
los informes, destacando que esa es la queja que viene exponiendo desde hace 
algún tiempo con respecto a las inversiones, ya que no está hablando de que se le 
pida permiso para hacer las inversiones sino que se les informe cada vez que se 
apruebe algún tipo de ayuda para sus distritos a fin de que puedan fiscalizar en el 
momento apropiado esas inversiones, señalando que le gustaría poder realizar 
inversiones en cumplimiento a la Ley 7600 para el siguiente período. 
 
 El Síndico Adolfo Vargas manifiesta que se reunió con el señor Alcalde y con él 
fue a ver el camino 04, el cual es muy complicado ya que viaja por repastos, siendo 
que supusieron que como se había ejecutado el camino 237 y este se une al otro 
camino, se fueron por el 237, pero la sorpresa es que no estaba ejecutado, 
señalando que ya se había reunido con la Unidad Técnica para saber cuál era el 
camino, siendo que la única persona que sabía cuál era la razón es Mauricio, 
indicando que consultó al Ingeniero Pablo y este le dijo que no recuerda por qué ese 
camino fue ejecutado, tratándose de las mismas palabras del señor Alcalde, por lo 
que al preguntarle al Mauricio este también dice que no recuerda por qué fue 
ejecutado ese camino, siendo que mientras no tengan una razón clara sobre este 
camino está como está ahí escrito, indicando que hay caminos que no se han 
ejecutado y que tienen un orden, siendo que ellos lo que hacen es proponer las 
prioridades al Concejo Municipal entregándolas también a la Administración, 
correspondiéndole a la Administración el ejecutar por lo que todavía se podrían 
ejecutar algunas prioridades que no se han ejecutado ya que talvez el orden en el 
que se están ejecutando no es el establecido, siendo que para que se cambie algo 
tiene que ir al Concejo Municipal, dado que es el único que tiene la potestad de 
hacerlo, destacando que el informe de la Unidad Técnica lo tienen en fecha cuatro, lo 
cual significaba que la primera reunión ordinaria ya se había ejecutado, siendo que 
para la segunda reunión no había quorum por lo que se terminó a las cuatro de la 
tarde de este lunes, indicando que mientras se elaboraba el informe se entregó 
lamentablemente bastante tarde. 
 
 El Síndico Edgar Rodríguez señala que ellos no están satisfechos con la 
inversión hecha en su distrito a pesar de que la lista de prioridades es bastante 
grande, siendo que hay varios proyectos que se vienen arrastrando desde hace 
varios años, indicando que solicitarán a la Unidad Técnica información sobre los 
proyectos que se van a ejecutar en el segundo semestre a fin de poderles dar 
seguimiento, siendo que en cuanto al tema de San Gerardo no tiene información, 
destacando que son bienvenidas todas las inversiones que se den en su distrito pero 
lamentablemente la mayoría de Síndicos no se enteran de las inversiones que se 
dan, siendo que a no ser que cambie el sistema de comunicación de la 
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Administración con los Concejos de Distrito eso no va a cambiar, señalando que la 
Administración también tiene la libertad y la autoridad de llevar a cabo su quehacer. 
 
 El Síndico Rafael María Rojas señala que en el informe de Enlace Comunal 
ellos indican solamente el monto, por lo que para un acercamiento más efectivo con 
el Concejo de Distrito ellos desean saber qué es lo que se está entregando, al igual 
que ocurre con Relaciones Públicas. 
 
 La Síndica Magally Herrera señala que lo que no pudo mencionar en el 
informe fue el total de los tres departamentos juntos, indicando que en el documento 
vienen los documentos adjuntos en donde se verifica el total de los departamentos, 
siendo que lo que se ha establecido en su distrito si está contemplado en las 
prioridades. 
 
 La Síndica Adriana Pérez señala que ellos no tienen ninguna queja, indicando 
que a pesar de que han llegado a pasar hasta quince solicitudes no les ha dado ni 
una ya que les dicen que no hay presupuesto o que lo metan en prioridades, 
destacado que muchas veces presentan una nota y hasta tres meses después les 
dan la respuesta, siendo que en el semestre pasado muchas de las cosas no se 
tramitaron por medio del Concejo de Distrito, más sin embargo venían en el informe 
semestral de cada uno de los departamentos a fin de no causar problemas, 
destacando que por igual se metió como si el Concejo de Distrito hubiera tenido 
conocimiento ya que se está invirtiendo en el distrito, siendo que ahora todo está en 
cero, señalando que si se invierte en el distrito ella no tiene ningún problema con 
eso. 
 
 La Síndica Auristela Saborío señala que en un distrito tan grande como Cutris 
por mucho que se invierta siempre hay algo más que falta, siendo que los caminos 
que se repararon en los meses de marzo y abril a este momento se han lavado 
muchos de ellos, indicando que no se ha dejado de hacer sino que falta rehacer y 
recuperar los caminos que se han quedado botados con tanta lluvia, siendo que se 
siente satisfecha con el trabajo realizado a pesar de que las necesidades son 
muchas por ser un distrito tan extenso. 
 
 La Síndica Edenia Sequeira señala que anteriormente se mencionó que 
Pocosol y Cutris tenían maquinaria asignada, pero se trata de cuatro vagonetas, 
siendo que de esas cuatro vagonetas regularmente trabaja una y media, indicando 
que se trata de maquinaria que llegó al fin de su vida útil, razón por la cual lo que se 
está haciendo es sostenerla con mantenimiento pero es una maquinaria que no 
trabaja al 100%, destacando que todo lo presentado si está en prioridades. 
 
 El Síndico Milton Villegas manifiesta que ellos no entregaron el informe a 
tiempo ya que este año les faltaba un último informe que no fue presentado por 
ningún otro Síndico, dado que hasta el día de hoy aún no estaba hecho, indicando 
que se dio a la tarea de recoger este informe el cual le fue entregado hasta las cuatro 
y diez de la tarde, mismo que corresponde a una inversión de un millón trescientos 
ocho mil quinientos treinta y cuatro con cuarenta y un céntimos, siendo que las 
inversiones que se hicieron en Monterrey si están en las prioridades.  
 
 El Regidor Rolando Ambrón manifiesta su deseo de justificar la ausencia del 
señor Alcalde en virtud de encontrarse muy enfermo, pudiendo observarlo en el 
hospital con un problema de salud muy serio, señalando que el Alcalde también tiene 
derecho a ejercer su potestad pero lo que falta es una comunicación más estrecha 
con los Concejos de Distrito a fin de evitarse problemas, siendo que en este informe 
los Síndicos tiene la libertad de expresar lo que ellos humanamente han conseguido 
y no simplemente para atenerse a una ley o reglamento. 
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 El Regidor Carlos Corella señala que para Pocosol hay niveladores, back hoe 
y vagonetas, siendo que no todas están varadas, indicando que a Cutris y Pocosol se 
les hace obras donde se tasa como si no tuviera maquinaria, siendo que la Unidad 
Técnica reporta el trabajo como si se hiciera llave en mano, por lo que donde se dice 
que se invierte teniendo la mayoría de maquinaria se trata de horas máquina, 
considerando que se siente que a Pocosol, Cutris y otros distritos se les mete mucho 
y talvez realmente no es ese el monto, teniendo esa duda ya que se siente que hay 
mucha inversión en los distritos, solicitando que le informen si en el caso de Cutris y 
Pcoosol la maquinaria se mete en el valor de todo al momento de hacer los informes. 
 
 El Regidor David Vargas manifiesta que en todo el tiempo que ha durado esta 
sesión se ha hablado mucho pero no se ha concretado nada, no se llega a un punto, 
siendo que es natural que el señor Alcalde estuviese enfermo pero debió enviar a 
alguien, preguntándose qué va a pasar ahora. 
 
 El Regidor Everardo Corrales señala que lo relativo a las tumbacocos, 
uniformes, artículos deportivos y demás, en su mayoría no son controlados por los 
Síndicos ni se les toma en cuenta, siendo que ni siquiera se les invita a que vayan a 
la entrega, los cual es lamentable, indicando que los culpables de esto son todos, 
iniciando por la Comisión de Hacienda, ya que deberían de cerrar la llave para que 
esta fuga tan tremenda que hay de miles de colones en donde no se sabe cuál es el 
criterio técnico que hay, cómo se hace la escogencia, cómo saben que una escuela o 
comité ocupa balones, etcétera, siendo lo peor que la Municipalidad por su situación 
mantiene al Comité Cantonal de Deportes y Recreación, que es el ente autorizado 
para poder hacer el manejo del tema deporte y demás, por lo que no se justifica que 
un departamento realice la duplicidad de servicios, destacando que para un Síndico 
es muy difícil mantener el control de esa manera. 
 
 La Regidora Marcela Céspedes señala que muchas veces acá se critican 
ciertas acciones y muchos de los que a veces las critican no tienen la autoridad moral 
para hacerlo, indicando que hay cosas de operatividad que muchas veces son 
ilógicas de pretender que tengan que pasar por el filtro del Concejo de Distrito, 
máxime tomando en cuenta que el Código Municipal tampoco dice eso, destacando 
que el Concejo Municipal está por encima de los Concejos de Distrito, siendo que los 
Concejos de Distrito proponen y recomiendan al Concejo Municipal o a la Alcaldía, 
dependiendo de lo que indique el Código Municipal, dejando en claro que el Concejo 
Municipal no aprueba prioridades sino que aprueba presupuestos y planes anuales 
operativos en donde deben de ir incluidas las prioridades que los Concejos de 
Distrito presentan a la Administración, señalando que hay votos de la Sala 
Constitucional y dictámenes de la Procuraduría General de la República en donde 
eso se establece con claridad, siendo que el Alcalde tiene la potestad de hacer la 
ejecución del presupuesto de conformidad con el Plan Anual Operativo y lo que el 
Concejo Municipal aprueba, destacando que hay un voto de la Sala Constitucional 
que menciona un pronunciamiento de la Procuraduría, el C-385-2003, y otro voto 
también de la Sala Constitucional en donde se rechaza una acción de 
inconstitucionalidad donde precisamente los Concejos de Distrito alegan eso sobre 
las funciones del Alcalde y la Sala dice que no tiene razón, destacando que le 
preocupa que con relación al Venado el Regidor Corrales haya dicho que ellos 
sabían de dónde venía el asunto, dado que los Síndicos dicen desconocer cuáles 
son las razones y hay un Regidor que dice saber cuál es la causa y de donde viene 
el asunto, destacando que el Concejo Municipal no sabía de eso por lo que nunca 
pudo haber hecho algo ante la Alcaldía porque eso no se habló, siendo que también 
se habla de  la fuga de millones de colones que se tiran a la calle en el tema de 
implementos deportivos, trajes típicos y demás, teniendo razón el Regidor Corrales al 
decir que es culpa del Concejo Municipal ya que son ellos los que aprueban el 
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presupuesto y el PAO, la liquidaciones presupuestarias y cuando se hacen los 
informes anuales del Alcalde nadie pregunta nada más consultas enfocadas a 
campaña política pero no se preguntaran esas cosas puntuales, indicando que le 
preocupa que tienen casi un año de estar tratando de modificar el reglamento de los 
Concejos de Distrito, donde se podrían establecer esos límites que se deben tener 
para con los Concejos de Distrito principalmente en cuanto a la comunicación de las 
inversiones que se realizan a fin de que estén al tanto de lo que ocurre y se 
establezca un procedimiento para que los Concejos de Distrito estén informados de 
esas inversiones que sí puede hacer la Administración, siendo que con dicho 
reglamento no se ha podido avanzar porque los mismos Síndicos no llegan a las 
reuniones que se convocan de esa Comisión Especial, preguntándose hasta dónde 
está el interés real de los Síndicos y Concejos de Distrito, señalando que en ese 
sentido se deben de poner las barbas en remojo y replantear la forma de lograr que 
esa comunicación se dé, siendo que existe un deber de publicidad de los actos de la 
Administración Pública que tiene que respetarse y cumplirse. 
 
 La Regidora Liz Vargas recalca que cada comunidad tiene su manera de 
trabajar pero si se siguen presentando los informes como se ha venido haciendo los 
mismos no van a ser de los Concejos de Distrito, sino de la Administración, ya que la 
información se pide a cada uno de los departamentos sobre lo que se realizó y 
cuánto costó, señalando que eventualmente se podría coordinar con las 
Asociaciones de Desarrollo a fin de que éstas informen a los Concejos de Distrito 
sobre las obras que se están realizando en sus comunidades y lograr con esto que el 
informe que se presente sea realmente de ellos y no un informe de la Administración. 
 
 El Síndico Omer Salas manifiesta que efectivamente en Pocosol tienen un 
back hoe, una niveladora y en algunas ocasiones una o dos vagonetas, señalando 
que aunque a su distrito le dieran todo el presupuesto municipal no les alcanzaría, 
siendo que una vagoneta podría gastar hasta cien mil colones de combustible 
únicamente en un viaje desde Muelle, sitio en el cual se carga el material, hasta 
muchas de las comunidades de Pocosol, lo cual debe de aparecer en el informe, 
indicando que su interés como Síndico es el de ayudar a las personas, siendo que lo 
relativo a la contabilidad lo desconoce, lamentando que aún queda muchísimo por 
hacer para atender las necesidades de su distrito. 
 
 El Presidente Municipal manifiesta que en cumplimiento al artículo número 57, 
inciso g) del Código Municipal, se debe de tomar un informe a fin de que los informes 
sean remitidos a la Contraloría. 
 
SE ACUERDA: 
 
 En cumplimiento al artículo número 57, inciso g) del Código Municipal, se 
determina trasladar a la Contraloría General de la República los informes de labores 
presentados por los Concejos de Distrito del cantón de San Carlos, correspondientes 
al primer semestre del año 2014. Votación unánime. ACUERDO 
DEFINITIVAMENTE APROBADO.                        
 
            
AL SER LAS 19:18 HORAS, EL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIP AL DA POR 
CONCLUIDA LA SESIÓN.-- 
 
      
 
 
              Gerardo Salas Lizano                     Alejandra Bustamante Segura 
          PRESIDENTE  MUNICIPAL        SECRETARIA D EL CONCEJO MUNICIPAL    


